

## Bericht Jugend 2012

Das Jugendevent der KG hat beim CfH Büttgen Vorst stattgefunden. Hier haben die Jugendlichen vom CfH Büttgen Vorst und vom HSC Kempen dran teilgenommen insgesamt 14 Jugendliche. Der CfH hat die Veranstaltung perfekt organisiert. Abends haben die Jugendlichen auch wieder gezeltet. Abschluss fand das Event mit dem morgendlichen Frühstück.

2013 findet das Jugendevent beim HSC Kempen vom 29.-30.6. statt.

Dieses Jahr waren 4 Jugendliche der KG zum Jugendsportfest des DVG s gemeldet. Leider konnte einer krankheitsbedingt nicht starten. Diese Jugendlichen waren vom HSC Kempen u. Umgebung. Sie sind gestartet im Bereich THS und zwar GL 2000m, 5000m und als CSC Mannschaft. Da ich als Betreuer dabei war kann ich sagen, dass es allen Spaß gemacht hat. Ich hoffe dass 2013 sich auch einige Jugendliche für das Jugendsportfest qualifizieren.

Dezember 2012

Monika Faßbach, OfJ